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ТВпрограмма

«ОТ ВСЕЙ ДУШИ»

ИСТОЧНИК
ИНФОРМАЦИИ

ВМЕСТЕ И СООБЩА

1 июня - Международный день защиты детей1 июня - Международный день защиты детей

Дорогие ребята и родители!  От всей души поздравляю вас  с  
Международным днём защиты детей!

Этот праздник напоминает нам, взрослым, об ответственности 
за  будущее. Защита детей - наша прямая обязанность. 

После тяжелого года, когда все были вынуждены соблюдать 
введенные из-за пандемии ограничения, мы запускаем летнюю 
оздоровительную кампанию. В регионе будут работать 566 органи-
заций для отдыха детей, в том числе 25 загородных стационарных 
лагерей, два детских санатория, 404 школьных лагеря с дневным 
пребыванием, 129 лагерей труда и отдыха, три специализированных 
профильных лагеря. В организациях созданы комфортные условия 
для разнообразного и полезного досуга, спорта, познания. Каждая 
семья может выбрать удобный для ребенка формат.

Хорошим подспорьем для семейного бюджета станет программа 
детского кешбэка за путевки в летние лагеря, которая стартовала 
в этом году. Благодаря инициативе президента России отдых и оз-
доровление детей станет доступнее для граждан нашего региона 
и страны в целом.

Семьи, где воспитываются дети с ограниченными возможностя-
ми здоровья, могут получить бесплатные путевки в соцучреждения 
области: «Остров детства» в Базарном Сызгане или комплексный 
центр «Гармония» в Павловке.

В этот день желаю всем доброго здоровья, родителям - сил и 
терпения, а детям – чистого мирного неба над головой, множества 
приятных событий и крепкую надежную руку родного и близкого 
человека, который проведет во взрослый мир.

Врио губернатора Ульяновской области 
Алексей РУССКИХ.

Пусть вечно детство 
звонкое смеётся
День защиты детей - это праздник, который  с удовольствием отмечают и дети, и взрослые, ведь все мы родом День защиты детей - это праздник, который  с удовольствием отмечают и дети, и взрослые, ведь все мы родом 
из детства. Это праздник особый — ведь недаром  с него  начинается лето, и он по праву принадлежит  из детства. Это праздник особый — ведь недаром  с него  начинается лето, и он по праву принадлежит  
детям. В них наша радость, надежда и счастье.детям. В них наша радость, надежда и счастье.

25 мая в Ульяновской области 
стартовал XII Международный 
фестиваль кино- и телепрограмм 
для семейного просмотра 
имени Валентины Леонтьевой 
«От всей души». 

В этот день в рамках фестиваля в центре 
культурного развития прошёл показ фильма 
«Душа пирата» для учащихся второй город-
ской школы.

Это приключенческая история о дру-
зьях-школьниках. Школьник Пашка Костин 
получает травму и впадает в кому. Его друзья 
решают, что Пашкина душа вселилась в дво-
ровую собаку по кличке Пират. Приятели 
изыскивают всевозможные способы выта-
щить душу из пса и вернуть Пашке. В конце 
концов срабатывает старый проверенный 
способ — «спящая красавица», Пашку целует 
принцесса…

По словам всех присутствовавших на 
премьере, фильм ребятам очень понравил-
ся, вызвал кучу эмоций и заставил задумать-
ся о многих вещах. 

27 мая в нашей стране 
отмечался Общероссийский 
день библиотек. 

25 мая инзенских хранителей книг 
с наступающим праздником поздравили 
заместитель главы администрации района 
Екатерина Смолкина, начальник управле-
ния культуры Нелли Нугаева и директор 
Инзенской центральной библиотеки Елена 
Осипова

В своих поздравлениях выступающие 
отметили, что этот день одинаково важен 
как для создателей, так и хранителей, и чита-
телей книг. Несмотря на внедрение в жизнь 
новых технологий, книга остаётся одним 
из самых важных источников информации.  

На мероприятии работников библиотек 
наградили благодарственными письмами 
за особые успехи и активную работу в усло-
виях режима повышенной готовности.

Музыкальные номера для участников 
мероприятия подготовили артисты центра 
культурного развития. 

Жизнь в селе - это каждодневный 
труд. Кто-то занимается 
домашними делами, огородом, 
скотиной, но при этом 
не забывают и про дела 
общественные. 

Жители Забалуйки находят время для 
всего. С наступлением тепла, они начали 
воплощать свои идеи в жизнь. А именно, в 
рамках проекта «Мы - соседи», забалуйцы 
начали благоустраивать на своих улицах 
площадки для общения. Уже высажены 
саженцы, разбиты клумбы, установлена 
«волшебная» скамейка.

Кроме этого, жители села в роли волон-
теров начали косить траву не только на своих 
участках, но и на общественных территориях, 
вокруг бесхозных домов, у домовладений 
пожилых людей, которые самостоятельно не 
могут справиться с такой задачей. 

1 июня мы ежегодно отмечаем замечательный праздник - Междуна-
родный день защиты детей!

Дети - наше богатство, наша главная ценность. И именно этот праздник 
напоминает нам, взрослым, о необходимости заботиться о подрастающем 
поколении, о том, как важно соблюдать их права и защищать их интересы.

Каждый ребенок нуждается в любви и понимании, добром слове и, 
самое важное, в родительской ласке. Наша же обязанность - создать все 
необходимые условия для полноценного развития ребенка, помочь ему 
раскрываться, реализовывать свои способности и таланты, добиваться 
побед в учебе, творчестве и спорте.

Давайте будем беречь беззаботное детство и любить наших детей, 
чтобы они выросли здоровыми, счастливыми и благородными людьми. 
С праздником!

Глава Инзенского района                Е.А. МИЗИНОВ.
Глава администрации Инзенского района      А.И. МАКАРОВ.
Глава Инзенского городского поселения         В.В. ЦАРЁВА.

Уважаемые инзенцы! 
Поздравляю вас с Международным днем защиты детей!
Это праздник юных жителей нашего района, чей жизненный путь только 

начинается. Я желаю ребятам здоровья, успехов в учебе, ярких каникул, 
замечательного отдыха! Пусть все ваши мечты сбудутся, и каждое начи-
нание найдет понимание и поддержку со стороны ваших родителей! Пусть 
ваше детство будет прекрасной порой, наполненной яркими красками 
и мечтами! Надеюсь, что это лето будет наполнено для вас приятными 
воспоминаниями и положительными эмоциями!

Депутат Законодательного собрания области 
Б.К. СТОЛЫПИН.
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Обрати вниманиеОбрати внимание

В. Путин на церемонии вручения вери-
тельных грамот президенту РФ послами 
иностранных государств заявил, что  скоро 
в России будет запущена в оборот четвертая 
вакцина от коронавируса.Напомним, ранее 
президент оценил ситуацию с прививками 
в России как хорошую.

***
В. Путин утвердил перечень поручений 

для формирования в обществе ответствен-
ного отношения к животным. Среди прочего 
он поручил обеспечить внесение в законо-
дательство изменений, предусматриваю-
щих ведение учета домашних питомцев.

Также предполагается введение унифи-
цированных норм для приютов временного 
и постоянного содержания; создание ме-
ханизмов стимулирования добровольной 
стерилизации, вакцинации и маркирования.

***
В. Путин заявил, что ситуация в мире 

осложняется, и речь идет не только о пан-
демии, но и о терроризме и деградации 
системы контроля над вооружениями. По 
его словам, в мире разрастаются застаре-
лые региональные конфликты, в том числе в 
Афганистане и на Ближнем Востоке.

Глава государства подчеркнул, что 
Россия открыта для взаимовыгодного 
партнерства, готова работать со всеми 
странами на принципах равноправия и не-
вмешательства. 

***
В. Путин поддержал инициативу «Еди-

ной России»  возвращать половину стои-
мости путевок в детские лагеря. Этим могут 
воспользоваться почти 400 тысяч семей. 
Правительство России уже выделило на 
программу 5 млрд рублей.

- Подходит завершающий и самый ответственный этап 
подготовки к летней оздоровительной кампании. Необ-
ходимо решить ряд задач. Первая - организация работы 
по реализации программы кэшбэка. Вторая -  особое 
внимание уделить неукоснительному соблюдению новых 
санитарных правил в организациях отдыха детей и их 
оздоровления, - отметил  Алексей Русских.

Как пояснила и.о. министра просвещения и воспита-
ния Наталья Семёнова, в регионе действует программа по 
частичному возмещению стоимости путёвки. Кроме того,  
родители смогут получить 50% компенсации в рамках 
федеральной программы кешбэка. Механизм отрабаты-
вается совместно с региональным агентством по туризму 
и туроператорами по аналогии с туристическим кэшбэком.

По информации профильного ведомства, в этом году 
на территории региона будут открыты 559 организаций 
отдыха детей и их оздоровления, в том числе 396 школьных 
лагерей с дневным пребыванием, 129 - труда и отдыха, 7 
специализированных профильных лагерей, 25 загородных 
оздоровительных и 2 детских санатория. 

В  Инзенском районе планируется открытие 14 оз-
доровительных лагерей на базе общеобразовательных 
организаций, где смогут отдохнуть и оздоровиться  1450 
детей. Кроме того, 4 лагеря труда и отдыха на базе Инзен-
ских школ №№ 1, 2, 3, 4 примут  90 школьников.

КаникулыКаникулы

В соответствующей федеральной программе 
кэшбэка, утверждённой по итогам послания 
президента Федеральному собранию, 
готовы участвовать 18 лагерей региона.

Отдохнут и поработают

На реализацию проекта  на территории МО «Инзенское городское поселение» 
в 2021 году предусмотрено 26210,7 тыс.руб. (19824,22  тыс. рублей - средства 
федерального бюджета;  5076,03 тыс. рублей - областного бюджета;  1310,5 тыс. 
рублей - софинансирование из казны муниципального образования).

В 2021 году будут благоустроены  10 придомовых территорий (ул. Алашеева, 
д.96, ул. Красных бойцов, д.16,  д.24, ул. Менделеева, д.15,  д.25, д.28,   д.30/7,  ул. 
Фрунзе, д.24, д.26, ул. 7 микрорайон, д.35), где отремонтируют асфальтобетонное 
покрытие проездов, тротуаров, парковочных площадок,  освещение, установят  
лавочки и урны. В настоящее время подрядчик (ООО «ДРСУ Базарный Сызган») 
приступил к работе на улицах  Менделеева, д.15,  Красных бойцов, д.16, д.24,  
Фрунзе, д.24,  д.26.

 В парке им. П. Морозова  произведут ремонт центральной дорожки, устрой-
ство велодорожки,  ограждения, резинового  покрытия для детской игровой пло-
щадки (1 этап). В настоящее время ведутся работы по планировке территории, 
устройству траншеи под кабельные линии. Также здесь будет установлен детский 
игровой комплекс «Теплоход» и элементы детского игрового оборудования (по-
ставщики ООО «Торговый Дом Рельеф», ООО «СП»). Кроме того, запланировано  
благоустройство  зоны отдыха у пруда в парке им. Горького.

В Ульяновской области ограничитель-
ные меры по борьбе с коронавирусом 
продлены до 30 июня. Врио губернатора 
Алексей Русских подписал новые изменения 
в соответствующий Указ. 

 По рекомендациям роспотребнадзора в 
регионе остаётся в силе требование соблю-
дать масочный режим, а также социальную 
дистанцию.  Продолжают действовать огра-
ничения на проведение массовых меропри-
ятий, число участников которых  в зданиях 
должно составлять не более 50 человек. 

Продолжается вакцинация жителей. В 
целях активизации работы по формирова-
нию коллективного иммунитета от новой 
коронавирусной инфекции организации и 
индивидуальные предприниматели будут 
разделены на две группы. В первую  войдут  
работодатели, где численность вакциниро-
ванных работников и переболевших состав-
ляет менее 60% от штатной численности, во 
вторую группу - более 60%. В зависимости 
от этого на работодателей будут возложены 
обязанности по переводу сотрудников на 
дистанционный режим работы. Так, первая 
группа организаций и индивидуальных 
предпринимателей будет обязана переве-
сти на удаленный режим работы не менее 
40% не вакцинированных работников от 
штатной численности, включая всех сотруд-
ников из числа группы риска и беременных 
женщин, вторая категория работодателей 
– не менее 10% сотрудников.

***
Один  из ключевых вопросов очередного 

аппаратного совещания - вакцинация  жите-
лей от коронавирусной инфекции.

- К сожалению, число случаев заболева-
ния коронавирусом в регионе не сокращает-
ся. Темпы вакцинации усилены, но все еще 
недостаточны. Необходимо продолжить 
уделять особое внимание этой работе. Тра-
диционное русское «авось» в этом случае 
не сработает. Как отмечают специалисты, 
переболеют все, но кто-то в более легкой 
форме, а кто-то в тяжелой. Во избежание 
этого рекомендую привиться всем, кто еще 
этого не сделал, - сказал Алексей Русских.

По информации специалистов минздра-
ва региона, в  области на 25 мая   первым 
компонентом привито 122464 ульяновца, 
из них полностью завершили вакцинацию 
– 96832 человека. Сделать прививку можно   
в 43 стационарных и девяти мобильных пун-
ктах вакцинации. Также работает 31 мобиль-
ная бригада для вакцинации в отдалённых 
селах и на предприятиях. В преддверии 
летней оздоровительной кампании особое 
внимание уделяется  вакцинации сотруд-
ников детских оздоровительных лагерей. 

***
Ульяновская область вошла в тройку 

лидеров по работе с обращениями жите-
лей, поступившими на платформу обратной 
связи «Госуслуги. Решаем вместе». Глава 
региона поставил задачу повысить качество 
работы органов власти с обращениями 
жителей. Особое внимание он обратил на 
вопросы, поступающие через интернет на 
специализированные онлайн-площадки. 
Опыт работы показал, что сервис значитель-
но упрощает путь сообщения от заявителя 
до исполнителя, а самое главное - помогает  
отслеживать качество ответов. С начала 
2021 года специалисты ЦУР обработали 11 
тысяч сообщений жителей региона, каждое 
из которых поступило в работу профильным 
ведомствам. Все заявители получили отве-
ты. В топ тем входят вопросы здравоохра-
нения, содержания автомобильных дорог, 
благоустройства, ЖКХ и социальной защи-
ты. Направить свой вопрос через платформу 
обратной связи можно по ссылке https://
www.gosuslugi.ru/10091/1. 

Осталось два дня
39500 тысяч жителей области приняли участие в голосовании за проекты благоустройства общественных пространств.

Алексей Русских на совещании, в ходе 
которого  рассмотрели  промежуточные 
результаты рейтингового голосования за 
дизайн-проекты обновления парков, скверов 
и аллей, которые будут реализованы в 2022 
году в регионе благодаря нацпроекту «Жи-
льё и городская среда», призвал ульяновцев 
активнее участвовать в голосовании и опре-
делить наиболее востребованные проекты 
благоустройства общественных пространств.
Врио губернатора подчеркнул, что от мнения 
и желания  каждого жителя зависит многое.  
Не должно получиться так, чтобы   проводимое  
благоустройство,  не понравилось людям.   

Президент РФ Владимир Путин поставил 
задачу проводить обновление городской 
среды на основе решения граждан. Согласно 
условиям реализации федерального проекта 
«Формирование комфортной городской сре-
ды» именно жители должны определять объ-
екты, которые должны быть благоустроены, 
и выбирать наиболее подходящие варианты 
их обновления. Таким образом, рейтинговое 
голосование на сайте https://73.gorodsreda.
ru/  служит главным инструментом по вовле-

чению граждан в развитие городской среды. 
Напомним, до  30 мая каждый житель может 
выбрать те проекты, которые, по его  мнению, 
заслуживают права быть реализованными в 
будущем году. 

Вопросы благоустройства населённых 
пунктов, развития и поддержания в надле-
жащем состоянии объектов инфраструктуры, 
создания комфортных условий для прожива-
ния занимают важное место. Эффективное 
решение задач комплексного благоустрой-
ства населённых пунктов невозможно без 
участия, понимания и поддержки жителей, 
объективного учёта общественного мнения.

Дмитрий Темаев, студент Инзенского 
государственного  техникума:  «Инза для 
нас – наша малая родина, место, где наш 
родительский дом, наша школа, улицы, по 
которым каждый из нас прошел не один 
раз. Очень хочется, чтобы и наш небольшой 
провинциальный городок был красивым 
и ухоженным. Порядок и благоустройство 
зависят от каждого из нас. Понятно, что из 
областного центра не приедут к нам высажи-
вать деревья и цветы, следить за порядком 

на детских площадках и в парке. Думаю, 
что очень важно при благоустроительных 
работах обратить внимание не только на 
рекомендации профессиональных архитек-
торов и дизайнеров, но и на мнение самих 
жителей, особенно молодежи, по установке 
спортивных тренажеров, детских площадок, 
скамеечек для отдыха. Недавно встретился 
с другом, который сейчас живет и учится в 
другом городе. Он с таким восторгом расска-
зывал о его благоустройстве, о кленовой ал-
лее, откуда открывается замечательный вид 
на здание  собора. И мне стало даже как-то 
немного обидно за нас – инзенцев. Неужели 
мы не сумеем сделать наш город красивым, 
чистым, зеленым? Давайте попробуем все 
вместе справиться с этой задачей».

 Наталия Афанасьева, студентка Ин-
зенского государственного техникума: « 
Парк Морозова - прекрасное место для про-
гулок. Причем, как для молодых людей, так 
и для возрастных. Поэтому, на мой взгляд,   
обязательно нужно сделать так, чтобы он стал 
уютным .  Надеюсь, после обновления, парк  
будет  любимым местом отдыха горожан».

Благоустройство – Благоустройство – 
забота общаязабота общая
В Инзе началось благоустройство дворовых территорий 
по областной программе «Комфортная городская среда» 
нацпроекта «Жильё и  городская среда». 

Обратная связьОбратная связь

За прошедшую  неделю через системы ЕДДС, «Инцидент-
менеджмент» и другим каналам связи в администрацию 
от жителей района поступило  131 сообщение, 
что  на 28 сообщений  больше, чем на прошлой неделе.

В обращениях жители поднимали вопросы, которые можно объединить по 
нескольким категориям. Темы водоснабжения (29 сообщений), содержания и 
ремонта автомобильных  дорог (20 сообщений),  электроснабжения  (18 со-
общений) входят в топ-3 проблем.

Инзенцы просили провести отсыпку и грейдирование дорожного покрытия, 
вносили предложения в план капитального ремонта дорог, а также писали на 
тему безопасности дорожного движения.  По 16 сообщениям жителям даны 
разъяснения о сроках проведения необходимых работ, а также названы улицы, 
на которых запланировано  проведение ремонта в этом году. 

Кроме того, остаётся актуальным вопрос приведения в порядок дорог, 
повреждённых при проведении газификации северо-западной части города, 
поскольку эти работы ещё продолжаются.

Также  жители поднимали темы экологии, благоустройства, работы обще-
ственного транспорта, уличного освещения.

 – Александр Иванович, а ул. 2 Заречную грейдировать не будут?- 
спрашивает Олег Борисов.

- Здравствуйте, Олег! Грейдирование дороги по этой улице проведе-
но,- ответили специалисты МБУ «Благоустройство».

-  Большое спасибо. Очень хорошо отгрейдировали,- поблагодарил 
Олег.

По результатам рассмотрения  всех поступивших обращений положительное 
решение принято по 104 сообщениям (79% от общего числа), 27 сообщений 
(21%) остаются на контроле.

Обращайтесь – вам помогут
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На повестке дняНа повестке дня ПрофессионалыПрофессионалы

Обрати вниманиеОбрати внимание
Всего в Инзенском районе по состоянию на  26 мая 2021 года  на лечении 

- 44 человека, из них 23 на лечении на дому  (амбулаторно). 21  человек про-
ходит лечение в стационарах. Скончались 44  человека.

Заболевших за весь период пандемии в поселениях Инзенского района:
Инзенское городское - 1419;     Оськинское сельское  - 216;
Труслейское сельское - 115;     Коржевское сельское – 70; 
Валгусское сельское – 63;                      Черемушкинское сельское - 51;
Глотовское городское - 49;                     Сюксюмское сельское - 10.
Вакцинировано от COVID-19: первым компонентом 3039 человек, закончили 

вакцинацию 2414 человек.
Отдел охраны здоровья   граждан администрации   

МО «Инзенский район».

О ситуации  с COVID-19О ситуации  с COVID-19
УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ ИНЗЕНСКОГО РАЙОНА!

С 24 по 30 мая  
Инзенская районная больница приглашает на 

ВАКЦИНАЦИЮ ПРОТИВ COVID-19.
Вакцинация будет проводиться  возле ТЦ  «ГРАНД» 

в передвижном медицинском комплексе  с  9-00 до 13-00.
При себе иметь: ПАСПОРТ, СТРАХОВОЙ 

МЕДИЦИНСКИЙ ПОЛИС, СНИЛС.
Ждём вас на вакцинацию. 

Новая коронавирусная инфекция COVID-19 является 
смертельно опасным заболеванием.

Алексей Русских провёл 
экстренное заседание комиссии 
по ликвидации чрезвычайных 
ситуаций и обеспечению 
пожарной безопасности.  

На встрече обсуждались вопросы по 
прохождению пожароопасного сезона в му-
ниципальных образованиях и оперативные 
меры, которые нужно выполнить в ближай-
шее время. Отдельно на заседании были 
рассмотрены принятые меры по усилению 
противопожарной защиты лесных массивов 
Ульяновской области.

По информации специалистов  отдела 
ГО и ЧС Инзенского района, на террито-
рии городских и сельских поселений   во 
второй декаде апреля резко увеличилось  
количество пожаров природного характера.  
Всего их произошло  34,  13 из них  - из-за 
горения сухой травянистой растительности, 
21 пожар из - за горения мусора с распро-
странением на травяную растительность. В 
мае текущего года количество пожаров про-
должало расти, причина пожаров - поджоги. 

В целях обеспечения пожарной безо-
пасности увеличено количество печатной 
информации (листовок, памяток) для рас-
пространения среди населения и размеще-
ния на видных местах в населённых пунктах 
и  местах с массовым  пребыванием людей. 
Информирование населения организовано и 
через средства массовой информации, кро-
ме того,  оборудованы стенды по пожарной 
безопасности.                                                                          

Пожарная безопасность находится на 
постоянном контроле главы администрации 
района А. Макарова. 

Противопожарные мероприятия в на-
селенных пунктах, граничащих с лесными 
массивами, выполнены в октябре 2020 года 
на 100 %. Обновление минерализованных 
полос проводилось в апреле 2021 года.

Разработаны и утверждены планы туше-
ния лесных пожаров на территории Инзен-
ского, Базарносызганского лесничеств и 
Пензенского лесничества минобороны Рос-
сии на период пожароопасного сезона 2021 
года.  В соответствии с графиком организо-
вано наземное патрулирование территорий 
муниципального образования «Инзенский 
район» - 6 маршрутов (населенные пункты, 
подверженные угрозе распространения 
лесных пожаров, объекты летнего отдыха, 
граничащие с лесными участками).

Как показывает практика, именно за-
горание сухой растительности и мусора 
в весенний период являются причинами 
массовых пожаров в населённых пунктах 
и лесных пожаров. Поджог травы - это не 
шалость, это - преступление!

На территории Инзенского района 
введён особый противопожарный режим. 
Необходимо ограничить выезды в лесные 
массивы,  не разводить в лесах костры, 
ставить мангалы и коптильни при выезде на 
природу, сжигать сухостой в границах на-
селённых пунктов, траву и солому на полях. 

При обнаружении пожара звонить по 
телефонам: 01 (со стационарного телефона) 
или 112 (по сотовой связи).

Поджог травы - 
преступление

В Инзенском  районе всего 
два  санкционированных места 
для купания людей  - Юловский 
и Репьёвский  пруды. 

На летний период разработан план 
мероприятий по безопасности нахождения 
населения на водных объектах. Проведено 
заседание КЧС и ОПБ, в ходе которого  рас-
смотрен вопрос о мерах по подготовке мест  
отдыха людей у водных объектов к началу 
купального сезона 2021 года. С июня будет 
организовано патрулирование данных мест 
группами в составе представителей адми-
нистраций городских и сельских поселений, 
депутатов, народных дружинников и добро-
вольных пожарных.В поселениях района 
назначены ответственные за осуществление 
мероприятий по обеспечению безопасно-
сти людей на водных объектах, проведены 
обследования мест купания населения.  На 
сайте района,  социальных сетях, в СМИ 
размещается информация о необходимости 
соблюдения правил безопасности на водных 
объектах и опасности купания в нетрезвом 
состоянии.

Соб. инф.

Берегите себя

Недавно корреспондент газеты «Вперёд» 
побывал в гостях у главы крестьянско-фер-
мерского хозяйства Александра Николаевича 
Чапурина, жителя села Тияпино, который, не-
смотря на все трудности, не имея практически 
никакой поддержки, умудряется не только 
выживать, но и получать прибыль.

Александр Николаевич встретил нас на 
мехдворе, где занимался ремонтом трактора. 
Человеком он оказался веселым, улыбчивым. 
Извинился, что не может пригласить в свой 
«офис» - посевная в разгаре, да и технику нуж-
но обслуживать. Впрочем, как он сам призна-
ется, «офисом» для него круглый год служит 
всё его хозяйство, где решаются финансовые 
и организационные вопросы.

КФХ Чапурина А.Н.  появилось на сель-
скохозяйственной карте Инзенского района 
12 лет назад. Тогда, в 2009 году, Александр 
решил организовать свое фермерское хозяй-
ство, «пуститься в свободное «плавание», став 
самому себе и директором, и исполнителем, 
и рабочей силой.

- На сегодняшний день земельный клин 
хозяйства составляет более 1000 га, - начал 
свой рассказ Александр Николаевич. – Из них 
озимой ржи посеяно 190 гектаров, озимой 
пшеницы - 120, было 200, но в зимний период 
погибло 80 га. Кроме этого, яровой пшеницы 
– 100 га, ячменя также посеяли 100 га и сверх 
плана хотим ещё 50. Овса 180 га, 50 гречихи 
и  100 – подсолнечника. Однолетних трав для 
заготовки кормов 170 га, а многолетних око-
ло 300 га. Кроме этого, провели подкормку 
земель. (Данные на 13 мая. Ред.)

Есть в КФХ и собственный машинно-трак-
торный парк. По словам фермера, техника в 
парке старенькая, но они её поддерживают 
в рабочем состоянии. Два мощных К-700 (к 
каждому есть дискаторы и культиваторы), 
четыре МТЗ (Беларусь) и четыре сеялки. 
Кстати, на момент нашего пребывания в КФХ 
они были задействованы на посевной. Также 
в парке насчитывается три зерновых комбай-
на и один кормоуборочный ДОН, в планах у 
Александра Николаевича на этот год привезти 
ещё один ДОН, разбрасыватель удобрения, 
специальную сеялку для подсолнечника и 
многое другое.

- Что мы здесь стоим? Пойдемте, я вас в 
поле свожу, сами и увидите, что и как, - пред-
ложил Александр Николаевич.  

Когда мы добрались до полей и жда-

ли трактористов, 
Александр Нико-
лаевич поведал, 
что трудностей в 
ведении сельско-
хозяйственного 
бизнеса немало. 
Первое и основное - это кадровый голод. К 
счастью, как отмечает наш собеседник, уда-
лось сохранить основной костяк надежных, 
проверенных годами работников. Это порядка 
10 человек, которых руководитель уважает и 
благодарен им за понимание, поддержку и 
стабильный нелегкий труд. 

- В период страды приходится привлекать 
и другую рабочую силу, - продолжил фермер 
Чапурин. - Зная наш контингент, понятно, 
что эти люди не всегда надежны. Порою от 
них больше проблем, чем дела. Но выхода 
другого нет. 

 Кстати, основные обрабатываемые по-
севные площади в хозяйстве сохранены и 
даже приумножены. Не нужно быть особым 
математиком, чтобы сосчитать общий расход 
горючего, который в тысячи рублей никак не 
умещается, а исчисляется шестизначными 
цифрами. С кредитами в хозяйстве тоже ста-
раются не дружить. Как рассказал собеседник, 
хорошо, что поставщики идут навстречу - дают 
в долг горючку, моторное масло, запчасти, 
зерно для сева. 

- Вон, видишь, возвращаются? Сейчас 
загружать сеялки будут и снова - на круг, – 
продолжил Александр Николаевич. – Вы, 
наверное, думаете, это все так просто? Но 
посеять культуру - это полдела, необходимо 
соблюдать все агротехнические мероприятия: 
вносить удобрения, подкормку, защищать 
пшеницу или рожь от болезней, сорняков и 
грызунов. Кроме этого, ещё и климатические 
условия. Бывает год урожайный, а бывает - 
нет. 

Пока мы наблюдали за посевной работой, 
время подошло к обеду, и Александр Николае-
вич предложил нам пообедать в его столовой, 
расположенной на мехдворе. Мне стало лю-
бопытно, чем же кормят полевых работяг, и 
я с удовольствием принял это предложение. 
Стоит отметить, что вся еда для работников 
КФХ полностью за счет организации.

Обслужили по высшему разряду. На 
первое был деревенский борщ с домашней 
сметаной, на второе - горох с котлетой, на тре-

тье - чай. Хочу сказать, такие вкусные блюда 
я ел лет 15 назад, у бабушки в деревне. Пока 
мы обедали, Александр Николаевич рассказал 
мне о дальнейших своих планах:

- Когда закончится посевная, у всей коман-
ды будут выходные. По сложившийся тради-
ции мы все дружно соберёмся на берегу Суры 
и отпразднуем окончание посевной. После 
чего бригада начнет готовиться к сенокосу. 
Кстати, сенокос отнимает у нас тоже много 
времени - в среднем три недели. А потом на-
чинается уборка и сев озимых. 

Когда мы собрались попрощаться и по-
ехать домой, Александр спросил: «А как же 
скотина. Не посмотрите?». Мы не смогли от-
казаться и отправились в коровник.

- С животноводством тоже нужно все про-
считать, - сказал фермер Чапурин. - Чтобы 
быть на плаву, нужно хотя бы иметь 200 - 250 
голов дойного стада. 

На данный момент поголовье крупнорога-
того скота КФХ сохранено, даже приумноже-
но. В свое время фермер начинал с 60 голов, 
сейчас в его хозяйстве  240 коров  и более 50 
телят и бычков. Стоит отметить, что именно 
они дают для КФХ единственный постоянный 
доход от реализации молока. Все полученное 
молоко сдают в Мордовию, наши местные 
предприниматели не справляются с таким 
объемом молока и ключевую роль опять же 
играет цена - цены на натуральное молоко 
низкие. Кроме этого, Александр Николаевич 
держит свиноматок и маленьких поросят.

Как и у всех фермеров, работа на земле 
стала для него не просто работой, требую-
щей полной самоотдачи, упорства, знаний 
и желания получить какой-то результат, 
добиться успеха, а образом жизни. Жизни 
без праздников и выходных, поскольку всё 
пускать на самотек никак нельзя.  На мой 
вопрос: «Не жалеет ли он о том, что занялся 
фермерством?», ответил: «Конечно, нелегкое 
это дело - проблемы и заботы не отпускают ни 
днем, ни ночью. Но если решил взять землю, 
то будь добр, работай добросовестно».

Алексей БАРИНОВ. 

Испокон веков тяжелый и благородный труд крестьян требует 
полной отдачи, упорства, умения работать на перспективу, 
невзирая на изменчивую погоду, добиваться результата, 
не опускать руки и с поднятой головой двигаться дальше. 
К сожалению, в современном мире работа на родной земле 
не является престижной. Поэтому в сельском хозяйстве 
трудятся истинные патриоты, преданные поклонники 
передаваемых из поколения в поколение крестьянских 
традиций, подкрепленных   безграничной любовью к матушке 
земле, животному и растительному миру.

Фермер на земле - Фермер на земле - 
и хозяин, и труженики хозяин, и труженик
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Полезно знатьПолезно знать

При выездах на природу, в ле-
сопарковую зону, на дачи нуж-
но обязательно соблюдать меры 
предосторожности для защиты 
от укусов клещей. Дело в том, что 
клещи являются переносчиками 
множества опасных инфекций, в 
нашем регионе наиболее распро-
странен клещевой бореллиоз, реже 
встречается клещевой энцефалит. 

Эти заболевания достаточно 
серьезные. Клещи скрываются в 

Защити себяНа заметкуНа заметку

Каждый выход на природу 
для жителей района 
обязательно 
сопровождается 
опасностями, о которых 
необходимо помнить. 
В частности, каждый 
из нас может стать 
жертвой укуса клеща.

К развитию заболевания при-
водит избыточное потребление 
поваренной соли, злоупотребление 
алкоголем, гиподинамия, психо-
эмоциональный стресс. Сама по 
себе артериальная гипертония 
симптомов не имеет. Большинство 
пациентов с этим заболеванием 
вообще ни на что не жалуется, 
повышенное давление выявляют 
случайно. Например, при артери-
альной гипертонии наблюдается 
головная боль, боли в сердце, но 
эти признаки могут быть вызваны 
и другими заболеваниями. Клини-
ческие проявления артериальной 
гипертонии зависят от того, какие 
органы страдают в настоящий мо-
мент времени. Из-за отсутствия 
явных симптомов артериальная 
гипертония зачастую диагности-
руется на поздней стадии, когда 
вылечить ее гораздо сложнее. 
Поэтому за этим заболеванием за-
крепилось название «молчаливый 

«Молчаливый убийца»
Распространенность 
артериальной гипертонии 
очень высока. Этим 
заболеванием страдает 
в среднем около 40-50% 
взрослого населения, 
в группе риска - люди 
трудоспособного 
возраста от 25 до 65 лет. 
Как показывает практика, 
от артериальной гипертонии 
чаще всего страдают люди 
с избыточной массой тела. 

убийца». Пока мы молоды и здо-
ровы, нас редко волнует уровень 
нашего кровяного давления. Мы 
чувствуем себя хорошо и думаем, 
что нет причин для беспокойства. 
Однако человеческий организм 
стареет и изнашивается. 

По общему правилу, нормаль-
ное артериальное давление у 
взрослого человека любого воз-
раста, причем неважно, у мужчин 
или женщин, не должно превышать 
порога показателей 140/90 мм рт. 
ст. Если уровень артериального 
давления превышает эти цифры, 
необходимо обследоваться на 
предмет артериальной гипертонии. 
Поскольку характерных симптомов 
заболевание не имеет, контро-

лировать уровень артериального 
давления необходимо постоянно 
по достижении возраста 35-40 лет. 
Контроль достаточно проводить раз 
в полгода, если уровень артериаль-
ного давления в норме, самочув-
ствие стабильное. Если же бывают 
периоды повышенного артериаль-
ного давления, головные боли, боли 
в сердце, необходимо измерять 
артериальное давление 2-3 раза в 
день, заносить полученные данные 
в дневник самоконтроля и брать его 
с собой на прием к лечащему врачу.

Центр общественного 
здоровья и медицинской 

профилактики 
Ульяновской области.

траве, в листве деревьев и кустар-
ников. Стать жертвой укуса клеща 
можно, прогуливаясь возле дома, 
по пути в магазин, аптеку, на работу. 
Но выезд на природу и, в частности, 
дачные участки сопряжен с повы-
шенной опасностью. Защитить 
себя и своих питомцев можно, если 
своевременно обработать участок.

Обработку территории от клеща 
нужно начинать весной, потому что 
именно в этот период насекомые 
наиболее активны. В весенний 
период, особенно в апреле-мае, 
позаботьтесь о своих домашних 
животных и своем собственном 
здоровье. В ветеринарной аптеке 
можно приобрести препарат для 
обработки шерсти животного от 
клещей и делать это перед каж-
дым выходом животного на улицу. 
Если вы выходите в лесопарковую 
зону, выбирайте одежду и обувь, 
максимально закрывающую тело. 
Наносите на кожу специальные 
средства для защиты от клещей. 
Возвращаясь домой, внимательно 
осмотрите себя, детей и домашних 
животных на предмет укусов кле-
щей. Ни в коем случае не пытайтесь 
удалить его самостоятельно. Лучше 
всего в данной ситуации обратиться 
в травмпункт, где квалифицирован-
ные специалисты проведут полный 
цикл работ - удалят клеща и напра-
вят его на анализ в лабораторию для 
выявления антигенов. 

Обязательно запишитесь к вра-
чу-инфекционисту. Если пострадав-
ший не обратился за медицинской 
помощью, а через две-три недели 
после укуса клеща возникает по-
краснение яйцевидной формы и 
поднимается температура тела, 
нужно немедленно обратиться к 
врачу. Предотвратить заболевание 
поможет прививка. Единичные слу-
чаи клещевого энцефалита, с кото-
рыми врачам приходится работать, 
как правило, завозные из других 
регионов Российской Федерации и 
из-за рубежа. Поэтому вакцинация 
проводится, как правило, в случае, 
если человека укусил клещ, и его 
результаты лабораторного анализа 
на клещевой энцефалит оказались 
положительными. Иммуноглобулин 
ввести могут в травматологическом 
пункте, иммунизация проводится 
бесплатно по полису обязательного 
медицинского страхования. Причем 
риск инфицирования зависит от 
локализации укуса клеща. Наиболее 
высокий, если укус локализован 
в области головы и шеи, самый 
низкий – при укусе в области ног. 
Оценить риск и назначить необходи-
мую профилактику пострадавшему 
может только врач.

Ирина ШАМАРИНА, 
специалист по медицинской 

профилактике
 ГУЗ «Инзенская РБ». 

АкцииАкции

Чистые реки и водоемы – это не только приятный глазу пейзаж, 
но крайне необходимые условия для комфортного проживания и размно-
жения рыбы. В очередной раз учащиеся Инзенского техникума приняли 
участие в подобном мероприятии - провели уборку берега юловского 
озера. Это излюбленное место всех жителей города, и не только. С весны 
и до осени люди едут отдыхать в одно из красивейших мест - жемчужину 
нашего региона. Прошли только две теплые недели, а в ходе уборки бе-
рега ребятами было собрано более двадцати мешков мусора, который 
не появился там сам собой.

Уважаемые земляки, не забывайте уважать хотя бы себя, на место 
отдыха вы вернётесь ещё ни раз, и вам самим будет приятнее отдыхать 
на чистой  поляне. А для этого всего-то и нужно соблюдать одно простое 
правило, всё что приехало на природу вместе с вами, должно и уехать с 
вами обратно.

Соб.инф.

Продолжается Всероссийская акция по очистке берегов 
водоёмов от мусора «Вода России». Напомним, эта акция 
часть федерального проекта «Сохранение уникальных 
водных объектов» президентского нацпроекта «Экология». 

Чистые реки и Чистые реки и 
водоёмыводоёмы

Главная темаГлавная тема

День добрых дел прошёл в начале мая на территории кинотеатра 
«Заря». Работники ООО «ИЭС» спилили дерево, которому было более со-
рока лет. Оно представляло большую опасность для жителей города, так 
как могло упасть на тротуар, где ходят люди. Выражаем большую благо-
дарность начальнику ООО «ИЭС» Дмитрию Комлеву, главному инженеру 
Андрею Каризину и тем, кто вел основную работу - Алексею Чичкину, Юрию 
Густову, всем, кто пилил дерево  и помогал убрать большие кусты и ветки.

Смотреть со стороны и писать в интернет всякую чушь проще всего. 
А вот сделать доброе дело не каждый сможет. Спасибо ещё раз, мужики, 
за эту большую работу, что вы сделали для нас.

Работники ГДК «Заря».

Поблагодари, газетаПоблагодари, газета

Добрые дела

МБУ «БЛАГОУСТРОЙСТВО» 
оказывает услуги 

ПО ВЫВОЗУ 
КРУПНОГАБАРИТНОГО, 

СТРОИТЕЛЬНОГО 
МУСОРА НА 

ДОГОВОРНОЙ ОСНОВЕ. 
Стоимость услуги 

составляет 
350 рублей за 1 м3.

Справки по телефону 
2-58-44 с 8-00 до 17-00 

(Пн-Пт, перерыв с 12-00 до 13-00).

- В последние дни ко мне поступает много обращений и в социальных 
сетях, и через приёмную по вопросам водоснабжения.  В  жаркую погоду 
воды потребляется намного больше, и поэтому необходим четкий план 
действий по решению этого важнейшего для жителей вопроса. Но,  кроме 
плановой работы, хочу обратить внимание на необходимость оператив-
ного устранения прорывов, протечек и любых других технологических 
сбоев, которые влияют на водоснабжение жителей, - подчеркнул врио 
губернатора.

Постановлением регионального  правительства  утверждена госу-
дарственная программа Ульяновской области «Развитие жилищно-ком-
мунального хозяйства и повышение энергетической эффективности в 
Ульяновской области», в рамках которой реализуются мероприятия, на-
правленные на проектирование, строительство, реконструкцию, ремонт 
объектов водоснабжения и водоотведения.

В 2021 году на повышение качества водоснабжения предусмотрено 
397,1 млн рублей. Работа ведётся по федеральному проекту «Чистая 
вода», региональной программе «Чистая вода», программе поддержки 
местных инициатив. Как доложил и.о. министра энергетики, ЖКК и го-
родской среды Александр Черепан, на 24 мая уже завершены работы по 
ремонту шести водозаборов, замене 14 участков водопроводных сетей 
протяженностью 8,9 км. На текущей неделе согласно графику начнется 
ремонт еще  четырёх водозаборов. Перед подрядными организациями 
поставлена задача завершить ремонт водозаборов и накопителей до 15 
июня, работы по замене водопроводных сетей – до 1 октября.

На особом контроле находятся населенные пункты, где в связи с жар-
кой погодой и связанным с этим увеличением водоразбора наблюдаются 
перебои в водоснабжении. В таких населенных пунктах организованы 
контроль за дебитом скважин и каптажей, обследования водопроводных 
сетей на предмет утечек. В ряде населенных пунктов требуется рекон-
струкция объектов водоснабжения.

В 2021 году в регионе пройдет ремонт 22 водозаборов в 22 населён-
ных пунктах, замена 43 водонапорных башен в 41 населённом пункте, 
замена 72,7 км участков водопроводных сетей в 55 населённых пунктах. 
По итогам реализации запланированных на 2021 год мероприятий будет 
повышено качество предоставления коммунальной услуги холодного 
водоснабжения для 146,5 тыс. человек.

А ТЕМ ВРЕМЕНЕМ

Продолжаются работы по реконструкции инзенского водовода 
(смонтировано 750 метров трубы, установлен 1 колодец и 3 затвора) и 
строительству водопровода по ул. Борьбы. Подрядчик - ООО «Техно-Сер-
вис»  (г. Ульяновск). Сумма контракта -12,8 млн рублей. Сдача объекта в 
эксплуатацию запланирована на сентябрь 2021 года.

Почти 9 километров водопроводных сетей заменено в 13 
населённых пунктах с начала ремонтной кампании-2021. 
Меры по обеспечению бесперебойным водоснабжением 
населения обсуждались на аппаратном совещании, 
которое провёл врио губернатора Алексей Русских.

Необходим чёткий 
план действий
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В рамках президентского национального проекта 
«Культура» в текущем году планируется начать 
ремонт здания районного центра творчества и досуга. 
По результатам аукциона, который состоялся 
2 апреля, заключён муниципальный контракт 
с  ИП Манушин М.Ю. на сумму 14 400 399,78 руб. 

Ремонт будет осуществлён в три этапа. В 2021 году будет проведён 
ремонт фасада здания и замена окон. Планируемая сумма ремонта – 1 
500 000,00 руб. (1 200 000,00 руб. – областной бюджет и 300 000,00 руб. 
– местный), в 2022 году - ремонт системы отопления, кровли, крыльца, 
отмостки. Планируемая стоимость работ – 5 920 330,00 руб. (4 767 800,00 
руб. – областной бюджет и 1 152 530,00 руб. – местный). В 2023 году будет 
осуществлён частичный ремонт полов, замена дверей, ремонт систем 
водоснабжения и водоотведения, системы электроснабжения. Планиру-
емая стоимость работ – 6 980 069,78 руб. (5 552 519,82 руб. – областной 
бюджет и 1 427 549,96 руб. – местный бюджет).

Кроме этого, в текущем году в рамках национального проекта «Куль-
тура» осуществляется материально-техническое переоснащение детских 
школ искусств.

В Глотовской ДШИ будет проведена замена окон и дверных блоков на 
сумму 875 000,00 руб. (700 000,00 руб. – областной бюджет и 175 000,00 
руб. – местный). 

Для Инзенской ДШИ приобретено музыкальное оборудование и орг-
техника на сумму 420 000,00 руб. (336 000,00 руб. – областной бюджет 
и 84 000,00 руб. – местный). Кроме того, планируется приобретение 20 
стульев для художников.

Соб.инф.

Ремонт в три этапаРемонт в три этапа

Неделя нацпроектаНеделя нацпроекта

Задач много - цель одна

Напомним, нацпроект реализу-
ется уже два года. Для улучшения 
результатов он изменился с учетом 
новых реалий. Так, после пере-
форматирования проект состоит из 
трех основных федеральных проек-
тов, которые включают в себя под-
держу самозанятых, вовлечение и 
акселерацию субъектов малого и 
среднего предпринимательства. 
Особенно актуальным звучание 
нацпроекта стало в период панде-
мии коронавируса.

В Инзенском районе тема-

В области проходит неделя президентского национального 
проекта  «Малое и среднее предпринимательство и 
поддержка  индивидуальной предпринимательской 
инициативы», одна из целей которого - как можно больше 
граждан привлечь в предпринимательскую деятельность.

тическая неделя началась  с по-
сещения сельскохозяйственных 
организаций, в ходе которых был 
осуществлен мониторинг про-
ведения сева яровых культур. За-
бегая вперед, отметим, что серия 
встреч специалистов с предпри-
нимателями, в рамках которой 
обсуждаются актуальные вопро-
сы, происходит регулярно. Кроме 
того, отдел по развитию сельского 
хозяйства райадминистрации про-
вел «горячую телефонную линию» 
по вопросам оказания поддержки 

субъектов малого и среднего 
предпринимательства в сельхо-
зотрасли.

Также на этой неделе специ-
алисты центра ознакомились с 
ходом реализации инвестпроектов 
местными предпринимателями  и 
посетили крестьянско-фермер-
ские хозяйства – ИП Г.П. Ариткина 
(завершение реализации проекта 
по развитию семейной животно-
водческой фермы в с. Тияпино) 
и КФХ П.А. Уразова (подготовка 
пакета документов для участия 
в конкурсном отборе по предо-
ставлению грантов по программе 
«Семейная ферма»).

Неделя завершилась церемо-
нией вручения сертификатов при-
знательности «Спасибо бизнесу», 
а также открытием Доски почёта 
предпринимателей.

Соб.инф.

Библиотека по моделиБиблиотека по модели

Национальный проект «Культура» включает в себя создание мо-
дельных библиотек. Согласно стандарту, эти учреждения представляют 
собой интеллектуальные центры, оснащенные скоростным интернетом, 
доступом к современным отечественным информационным ресурсам 
научного и художественного содержания, к оцифрованным коллекциям 
периодической печати.

Цифровизация библиотечного дела - одно из самых важных направле-
ний нацпроекта. В 2020 году к интернету была подключена 51 библиотека.

Получение доступа к новинкам художественной и научно-популярной 
литературы и предложение читателям возможно при подключении би-
блиотеки к электронной библиотеке «ЛитРес», являющейся лидером на 
рынке лицензионных электронных книг в России и странах СНГ.

В Ульяновской области ресурсами «ЛитРес» пользуются 22 библио-
теки в Ульяновске (в том числе Дворец книги), библиотеки в Димитров-
граде, Новоульяновске, Инзенском, Сенгилеевском, Старокулаткинском 
районах.

В 2020 году была продолжена реализация проекта предоставления 
доступа к полным текстам оцифрованных фондов Ульяновской научной 
библиотеки - «Симбирская электронная библиотека». 

Жизнь не стоит на месте, и библиотеки меняются вместе с ней, ста-
новясь все более доступными и полезными для жителей области.

Современная библиотека - это не просто
место, где выдаются книги.
Современная библиотека - это 
настоящий социокультурный центр. 
Особенно это важно на селе.

ПОЛЕЗНАЯ ССЫЛКА:
Оцифрованные документы Ульяновской научной библиотеки можно 
найти на сайте http://simlih.ru/.

Мебель и одежда - через интернет

Согласно исследованиям, в 
2020 году объем электронной 
торговли в России вырос на 58% 
и составил 2,7 триллиона рублей. 
Это самый стремительный скачок 
среди десяти ведущих рынков циф-
ровой коммерции в мире. Правда, 
по объему Россия пока находится 
на девятом месте, немного отста-
вая от Индии и оставляя позади 
Канаду. Но это положение быстро 
исправляется благодаря реализу-
ющемуся национальному проекту 
«Малое и среднее предпринима-
тельство и поддержка индиви-
дуальной предпринимательской 
инициативы». Активно участвуют в 
деятельности этого направления 
ульяновские предприниматели.

Производители региона более 
чем на два миллиарда рублей 
увеличат объемы продаж мебели 
и одежды через электронные тор-
говые площадки. Этому поспособ-
ствует соглашение с ассоциациями 
мебельной и легкой промышлен-
ности, которое предусматривает 
помощь при выходе компаний 
региона на крупнейшие в стране 
электронные торговые площадки. 
Документ подписан на форуме 
«Сделано в Ульяновской области» 
в присутствии врио губернатора 
Алексея Русских. Подписи под 

документом поставили 
председатель совета 
директоров  корпора-
ции развития промыш-
ленности и предпри-
нимательства региона 
Руслан Гайнетдинов, 
президенты областной ассоци-
ации легкой промышленности и 
дизайна Алиса Богатова и ассоци-
ации предприятий мебельной про-
мышленности и торговли региона 
Александр Синеркин.

- С начала пандемии онлайн-
торговля набирает обороты, сей-
час все больше покупателей отда-
ют предпочтение покупкам в интер-
нете, и это новые возможности для 
бизнесменов, эффективный канал 
продаж, который прочно вошел 
в нашу жизнь. Рост продаж улья-
новских производителей за 2020 
год в онлайн-сегменте составил 
211%. Заключенное соглашение 
позволит увеличить количество по-
ставщиков, реализующих товары 
в интернете, до 160 компаний и 
их оборот в онлайн-торговле - до 
двух миллиардов рублей, - сказал 
Руслан Гайнетдинов.

В 2020 году зафиксировано 
рекордное количество продаж на 
маркет-плейсах изготавливаемой 
на региональных предприятиях 

продукции. По сравнению с 2019 
годом общий объем интернет-тор-
говли вырос более чем в три раза. 
Поставщики региона сотрудничают 
со всеми ведущими электронными 
торговыми площадками страны.

Онлайн свою продукцию реали-
зуют более 120 компаний. В центре 
развития торговли при региональ-
ной корпорации развития промыш-
ленности и предпринимательства 
бизнесмены могут получить пол-
ное сопровождение при выходе 
на торговую онлайн-площадку, в 
том числе оформление необхо-
димых документов, электронного 
паспорта товара, сертификата на 
продукцию, помощь в разработке 
бренда и оцифровке товара.

Продолжается развитие ре-
гионального ретейлера Ulmade.
ru, где свои товары разместили 
уже порядка 60 ульяновских про-
изводителей из различных сфер 
бизнеса.

Егор ТИТОВ.

Современный мир невозможен без цифровых 
технологий, проникающих во все сферы жизни, 
в том числе в предпринимательскую деятельность. 
Многие эксперты считают, что мы стоим на пороге 
новой эпохи, которую уже окрестили эпохой 
электронного бизнеса.

В Инзенском районе 
продолжается ремонт 
дошкольных учреждений. 

Так, на этой неделе в рамках 
президентского нацпроекта «Об-
разование»  завершена работа 
по замене окон в детском саду 
№4 «Черёмушки». Всего за время 
работ было заменено восемнад-
цать окон.

Напомни, нацпроект  «Образо-
вание» направлен на достижение 
национальной цели — обеспече-
ние возможности самореализа-
ции и развития талантов. Задача 
нацпроекта - сделать так, чтобы 
каждому ребенку стало комфортно 
и удобно учиться, чтобы школ и 
детских садов было в достаточ-
ном количестве, и находились 
они рядом с домом, чтобы дети 
обучались на современном обо-
рудовании, и у всех ребят была 
возможность попробовать себя в 
разных сферах деятельности.

В детском саду новые окна
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Чтобы узнать больше о служ-
бе в пограничных войсках, наш 
корреспондент побывал в гостях у 
пограничника Виктора Никишина. 
В 1968 году он был призван Ин-
зенским военкоматом и отправлен 
в воинскую учебную часть города 
Кирки (Туркмения), через пять 
учебных месяцев был распределен 
на границу с Афганистаном, конная 
застава Босага 20-42Ц  была рас-
положена в 80 км от Кабула. Шесть-

Границы нашей родины протянулись на десятки тысяч километров, они проходят по воде, 
суше и воздуху. Охраняют рубежи Отечества пограничные войска – цвет и элита армии. 
28 мая свой профессиональный праздник отмечают пограничники. В этот день по всей 
стране проходят торжественные мероприятия, посвященные этой праздничной дате. 
Защитники в зеленых беретах и фуражках посещают мемориалы и памятники погибшим 
воинам, вспоминают своих друзей, отдавая им дань памяти.

десят коней - шестьдесят ребят. 
Территория заставы: левый фланг 
– четыре с половиной километра до 
реки Амударья, правый фланг - во-
семнадцать километров по пескам 
и барханам. Военные патрули ста-
рались расположить так, чтобы ни 
один метр периметра не оставался 
без надзора. Секретные пешком, а 
дозорные - на конях и днем, и ночью 
обходили территорию.  

- На заставе было большинство 

украинцев, двое ребят из Узбеки-
стана - переводчики, их брали на 
переговоры. Служили дружно, были 
как одна семья. Отдыхать там было 
некогда. В любой момент могла 
прозвучать тревога. Велась тихая 
война. Пытались пересечь границу 
с целью заразить водоёмы  или про-
нести груз контрабандой. Служить 
было, конечно, тяжело, времена 
напряженные, нам повезло, мы все 
вернулись домой. Но сколько не 
вернулось, было так, что вырезали 
целую заставу, - делится воспоми-
наниями  Виктор Дмитриевич.

В этот момент я видела, что в 
его глазах блестят слёзы, какой бы 
ни была война, она всегда ужасна 
и невероятно трагична. У него  со-
хранилось много фотографий со 
службы. 

- Вот это я с сослуживцами, 
а сзади – барханы, в них легко 
мог спрятаться враг, сделав  не-
большую воронку. Так вот идёшь 
и не знаешь, выпрыгнет ли на тебя 
кто-то или нет, всегда остерега-
ешься. Чтобы пересечь границу, 
идут на разные хитрости, - про-
должил свой рассказ пограничник 
Никишин. - Некоторые изменяли 

следы, делали их  похожими на 
верблюжьи. Бывало и так, что уйдёт 
верблюжонок на их сторону, они его 
там поймают, начинят и отпускают, 
а он возвращается к себе домой 
уже заражённым. С жителями 
близлежащих населённых пунктов 
старались контактировать, они 
говорили  нам, если заметят что-то 
подозрительное.

- А вот - фото собаки Волги, 
тут она идёт по следу, след могла 
взять до двадцати часов. Ещё на 
заставе был Вулкан, тот крупнее, 
его брали на задержание. Вот фото 
заставы, вышки и катера, который 
патрулировал реку, – комментирует 
Виктора Дмитриевич фотографии 
со службы. (Со старых фото улы-
бался молодой парень в форме.)

- На службе я был старшиной, а 
демобилизовался  уже прапорщи-
ком. Форму со всеми эмблемами и 
нашивками отдал в четвертую шко-
лу, чего она будет в шкафу пылить-
ся. Пусть ребята выступают, им она 
нужнее, - добавил мой собеседник.

Так форма обрела новую жизнь 
уже не в далёких песках Афганиста-
на, а на сцене школьного театра.

Сразу после армии Виктор 

Служба - это важноСлужба - это важно

На крайних рубежахНа крайних рубежах

Детство Александра Василье-
вича прошло в Инзе. Здесь же он 
закончил восьмилетнею Китовскую 
школу, в старших классах учился во 
второй городской. После школы он 
уехал к родственникам в Самар-
скую область и поступил в Ново-
куйбышевский нефтехимический 
техникум. После года учебы был 
призван Сызранским военкоматом 
на срочную службу и отправлен на 
Дальний Восток.

- Попал я в Хабаровский край, 
город Бикин, в Бикинский по-
гранотряд, - начал свой рассказ 
Александр Васильевич. - Прохо-
дил там три месяца подготовку. 
Если в обычных войсках был курс 
молодого бойца, то у нас - спец-
подготовка. Затем было распре-
деление, начальник отряда дал 
мне месяц, чтобы я посоветовался 
с родственниками и подал рапорт 
в погранучилище, но я отказался. 

После «учебки» молодого по-
граничника отправляют на заставу 
в село Лончаково, где в дальней-
шем он и проходил службу. Тут и 
начались пограничные будни, осо-
бенно трудные для новобранцев. 
В обычное время  в нормальном 
варианте границы  часовые нахо-
дились на посту по восемь часов. 
При усиленном варианте – по де-
сять, такой вариант применялся 
при угрозе провокаций, обычно в 
дни государственных праздников 
и особых дат.

Как вспоминает Александр 
Жуков, они находились в ста кило-
метрах от острова Даманского, в 
то время там случился Советско-
китайский пограничный конфликт, 
в ходе которого было применено 
оружие, СССР и Китай находились 
в шаге от войны.

- Службу проходил на реке 
Уссури, - вспоминает пограничник 
Жуков. - По её руслу были свое-
образные островки, на которых 
росла трава. В летнее время ки-

Александр Васильевич Жуков – один из старейших пограничников, живущих в районе. Служил он на советско-
китайской границе с 1969 по 1971 год. Много трудностей пришлось пережить молодому парню в суровом 

дальневосточном крае. Вместе с тем,  это время стало отличной школой жизни.

Граница – его школа жизни
тайцы там производили сенокос, 
а  зимой, когда вставал лед, они 
забирали сено себе. В результате 
этого очень много происходило 
конфликтов. То есть китайцы на-
рушали границу и переходили на 
острова, расположенные на нашей 
территории. 

По словам Александра Васи-
льевича, протяженность заставы 
составляла 35 километров. Правый 
фланг - 15 и левый - 20. Хоть и слу-
жил наш герой поваром, 
в наряд ходил, как и все, 
в обязательном поряд-
ке. Прошло две недели, 
отработал на кухне, за-
тем до месяца ходил в 
караулы. Кроме этого, 
регулярные стрельбы 
два раза в день и четыре 
ночью, подготовка руко-
пашного боя и самообо-
роны.

- Даже в обычное 
время пограничник нес 
на себе многочисленную 
и нелегкую амуницию, а 
зимой  – еще и шубу до 
пола, ватники, валенки 
и другие теплые вещи, 
- продолжил рассказ 
Александр Васильевич. 
- Бойцы вооружались 
автоматами. Также эки-
пировка включала инди-
видуальный пакет, сиг-
нальный пистолет на слу-
чай проблем со связью, 
шпагат для связывания 
возможных нарушителей 
и другие любопытные 
предметы. Например, 
фонарь на аккумуляторе, 
способный работать во-
семь часов кряду.

Для подготовки кон-
трольно-следовой поло-
сы (КСП) пограничники 
использовали спецтех-
нику. Вдоль нее уста-

навливали забор с колючей про-
волокой под напряжением – при 
прикосновении к ней срабатывал 
сигнал, и на место выдвигалась 
тревожная группа. Поэтому в те-
плое время года постоянно бо-
ролись с травой – стоило мокрой 
травинке задеть проволоку, про-
исходила «сработка». 

- В летний период, когда по 
реке проходили   военные суда, 
они всегда расчехляли оружие и 

направляли на нас, - вспомина-
ет Александр Жуков. – Да, было 
страшно, но нам нельзя было под-
даваться на провокацию и приме-
нять оружие. Кстати, недалеко от 
заставы располагался китайский 
посёлок, люди из которого зимой  
доставали плакаты и вставали  на-
против нас,  нецензурно выража-
лись в нашу сторону, провоцируя 
на конфликт. Половина наших по-
гранцов стояла на берегу, а вторая 

половина разгоняла их с 
нашей территории. 

За время службы 
Александру Васильеви-
чу не раз приходилось 
ловить китайских пере-
бежчиков, которые на-
рушали границу. После 
чего  их отправляли в 
особый отдел. 

- Был у нас один слу-
чай, когда китаец пере-
шел нашу границу, - про-
должил свой рассказ 
пограничник Жуков. - Мы 
его задержали. А у нас на 
заставе в тот момент был 
офицер из особого отде-
ла, он с ним сутки бесе-
довал, после чего мы его 
стали передавать китай-
цам. С нашей стороны 
офицер и пограничники, 
с их - двое и тоже погран-
цы. А нам-то интересно, 
никогда такой процеду-
ры не видели. Стоим, 
значит, на берегу, смо-
трим. Китайцы дошли до 
середины, переговорили 
и отдали его своим. Ког-
да они дошли до своего 
берега реки, то утопили 
его в проруби… Как по-
том выяснилось, так они 
расправлялись с пре-
дателями своей страны, 
не жалели никого, если 
убежал через границу, 

то тебе только одно наказание – 
смерть.

По словам Александра Васи-
льевича, каждый наряд нес службу 
на определенном участке и знал 
определенные места,  где чаще 
всего случались попытки пересече-
ния границы. В ночное время служ-
бу несли только по берегу реки, а с 
рассветом уходили на вышку. 

За время срочной службы ему 
еще несколько раз предлагали 
поступить в погранучилище, но  
Александру хотелось после службы  
скорее вернуться домой. 

После армии Александр Ва-
сильевич восстановился в техни-
куме и закончил его по специаль-
ности техник-механик. Немного 
поработал на нефтекомбинате в 
Самарской области, но  его потя-
нуло в родные края, и он приехал 
в Инзу. Устроился на диатомовый 
комбинат, где проработал год 
инструментальщиком, потом 12 
лет - мастером в цеху. А в 80-х 
годах устроился преподавателем 
в филиал Кузоватовского училища. 

Александр Васильевич до сих 
пор преподает, только теперь уже 
в Инзенском техникуме. И прой-
денная им в молодости жизненная 
школа помогает воспитывать в сту-
дентах лучшие качества, которыми 
должен обладать любой мужчина.

Много интересного может 
вспомнить пограничник. И чув-
ствуешь, что воспоминания для 
него – предмет особой гордости. 
Ведь, как говорят, пограничников 
бывших не бывает. Лишь единицам 
дано право вступить в этот за-
крытый клуб, в общество тех, кто 
охранял государственную границу. 
Девизом советских и российских 
пограничников были и остаются 
слова: «Чужой земли мы не хотим 
ни пяди, но и своей вершка не от-
дадим».

Алексей БАРИНОВ.

Дмитриевич женился. С супругой 
познакомились ещё в школе, с 
первого класса сидели за одной 
партой. Прожили вместе пятьдесят 
один год. У них трое детей и семеро 
внуков.

- Я хотел, чтобы старший сын 
тоже стал пограничником, но не 
сложилось, он попал в другие вой-
ска. Вообще служба - это важно. Я 
считаю, что каждый молодой чело-
век должен пройти эту армейскую 
школу. Военная служба меняет 
человека. Она многому учит – выно-
сить порой невыносимые трудно-
сти, ценить товарищество, - сказал 
напоследок Виктор Дмитриевич. 

А ведь и правда, в свои семь-
десят два года Виктор Дмитриевич 
рассказывает о жизни на заставе 
так, как будто это было совсем не-
давно, где-то с теплотой, а где-то 
с горечью он вспоминает те два 
года пограничной службы. Много 
всего происходит на границе. Во-
еннослужащие на крайних рубежах 
первыми встречают врага в случае 
внешней угрозы. Их служба вызы-
вает гордость и уважение. 

Варвара АФАНАСЬЕВА.
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Реклама.

И главным вдохновителем всех 
дел школы, творческим наставни-
ком коллектива, его душой на про-
тяжении многих лет была  директор  
- Вилкова Татьяна Александровна. 
Ее уверенность в успехе заряжала 
оптимизмом, заставляла  поверить 
в свои силы.

Она мечтала быть учителем,  и 
ее мечта осуществилась.  Татьяна 
Александровна стала не просто 
учителем, а настоящим профес-
сионалом, постоянно совершен-
ствующим свое мастерство, свой 
педагогический талант!

Учитель — это состояние души, 
образ жизни, если хотите. Жизнен-
ное кредо Татьяны Александровны: 
«Умей чувствовать рядом с собой 
человека, умей понимать его душу, 
видеть в его глазах сложный духов-
ный мир». 

      Главная цель, которую ставил 
перед собой и своими коллегами 
наш директор,  – воспитание и раз-
витие свободной и жизнелюбивой 
талантливой личности, обогащен-
ной научными знаниями о  человеке, 
готовой к созидательной творче-
ской деятельности и нравственному 
поведению.

Более 40 лет педагогической 
деятельности остались позади… 
Много это или мало для жизни учи-
теля,  директора школы? Наверное, 
для любого человека это не просто 
период в жизни, а огромный путь, 
полный взлетов и падений, радо-
стей и горестей, побед и неудач… 

Учитель - это Учитель - это 
состояние состояние 

душидуши

Утро. Заливается звонок, и ученики Репьёвской школы 
торопятся занять свои места, погружаясь в неповторимую 

школьную атмосферу. Все радует глаз, все подчинено 
главной цели: создать для ребят идеальные 

условия для учебы и отдыха. 

Но что значат для руководителя 
школы эти годы? Это постоянная и 
целенаправленная работа по вос-
питанию детей, самосовершенство-
ванию и формированию единого 
образовательного пространства. 
Учительское поприще для Татьяны 
Александровны – не просто работа, 
это поистине великое служение бла-
городному делу воспитания новых 
поколений! Десятки выпускников 
с благодарностью произносят имя 
своего любимого директора.  Кро-
потливо и умело координировала  
она учебу и становление каждого 
члена коллектива. Много сил и энер-
гии отдавала работе с молодыми 
учителями, тонко и мудро коррек-
тировала деятельность опытных 
наставников. Все это позволило 
педагогическому коллективу школы 
стать дружной и сплоченной ко-
мандой, способной решать любые 
вопросы обучения и воспитания 
подрастающего поколения.

Прекрасные организаторские 
способности, знание психологии 
людей помогали ей увлечь педаго-
гический коллектив общим делом. 
Особая черта Татьяны Алексан-
дровны  – обостренное чувство 
нового. Она обладает каким-то 
неугасающим инновационным им-
пульсом, удивительным чувством 
нового, умеет видеть это новое 
во множестве разных ситуаций 
и всегда готова помочь другим. 
Самые передовые педагогические 
находки, методические инновации 

получали отражение в практике 
работы школы.

Благородная, красивая, сильная 
женщина! Это она – наша Татьяна 
Александровна! Это -  сосредоточие 
энергии, мудрости, любви, радо-
сти.  Она всегда готова отказаться 
от отдыха ради решения проблем 
ребенка,  не унывать даже в самых 
сложных ситуациях, она терпелива и 
готова  учиться и двигаться вперед. 
Своей интеллигентностью, высокой 
культурой, умением слушать и слы-
шать другого человека она сумела 
создать вокруг себя атмосферу вза-
имопонимания, творчества, поиска. 

В настоящее время ни у кого не 
вызывает сомнения, что эффектив-
ное развитие системы образования 
в нашей стране зависит исключи-
тельно от высокопрофессиональ-
ных людей, таких,  как  Татьяна 
Александровна Вилкова. За годы 
педагогической деятельности из 
простого учителя Татьяна Алексан-
дровна  выросла в современного 
и успешного руководителя. Она 
является отличником народного 
просвещения,  награждена медалью 
«Патриот России». 

Конечно, это не предел! От 
всей души желаем Татьяне Алек-
сандровне   новых побед, сверше-
ний и достойной оценки ее труда. 
Счастья вам,  уважаемая Татьяна 
Александровна!

Коллектив МКОУ 
Репьёвская основная школа.

Учительство не труд, а отреченье,Учительство не труд, а отреченье,
Умение всего себя отдать,Умение всего себя отдать,
Уйти на долгий подвиги мученье, Уйти на долгий подвиги мученье, 
И в этом видеть свет и благодать.И в этом видеть свет и благодать.

По вопросам трудоустройства обращаться по тел.
8 (8412) 28-09-98 (доб. 2180, 2181, 0080).

•достойную официальную зарплату;
•оформление в соответствии с требованиями трудового законодательства;
•компенсацию проезда до работы и с работы в размере 3150 руб.;
•возможно обучение.

ООО «Азия Цемент» 
в связи с увеличением объемов производства требуются:
• Электрогазосварщики
• Электромонтеры
 • Слесари по ремонту ГПУ
• Водители автопогрузчика
• Водители самосвала
• Машинисты колесного 
    экскаватора
• Водители фронтального   
    погрузчика
•Водитель грузовой 
   спецтехники

• Контролеры охраны
• Рабочий по ремонту 
    зданий
• Наладчик КИПиА
• Старший 
    инженер-технолог
• Главный конструктор
    
    Без опыта работы:
• Дробильщики
• Бункеровщики

МЫ ПРЕДЛАГАЕМ: 

28 мая отмечает 
замечательный юбилей 

Николай Михайлович
БОРИСОВ.

Наш любимый, самый смелый, 
добрый и сильный, наш обожае-
мый, наш замечательный, наш са-
мый лучший муж, папа и дедушка! 
От всей души поздравляем тебя с 
70-летним юбилеем!
Наш самый любимый!
Мы в твой юбилей
                                спешим пожелать:
Никогда не болей,
Будь бодрым, веселым, 
                                  счастливым всегда,
И пусть не страшны 
                                    тебе будут года!
Тебя уважают и ценят друзья,
И искренне любит большая семья!

Твои жена, сын, дочь, зять, 
сноха, внуки: Матвей,

 Станислав и Дмитрий.

27 мая отметила юбилей 
Нина Николаевна

ПОНЯТОВА.
Дорогая наша, любимая и са-

мая родная мама, бабушка и жена!
Сегодня твой юбилей, 65 лет в 

твоём мире  - подходящий повод 
для гордости!  

Желаем тебе быть всегда такой 
же доброй, понимающей и замеча-
тельной, какой ты была всегда для 
нас. Здоровья тебе, счастья, сил и 
мирного неба!  

Любящие тебя дети, 
внуки и муж.

Поздравляем!Поздравляем!

27 мая отметил юбилей 
механик ООО «ДРСУ ИНЗА» 
Сергей  Александрович 

ПОНОМАРЕВ.
Уважаемый Сергей Алексан-

дрович! Примите самые наилучшие 
поздравления с юбилеем.
Итак, настал Ваш день рожденья,
Не просто день, а юбилей!
Примите наши поздравленья
От всех сотрудников, друзей!
Желаем золотого настроенья,
В труде - успехов, долгих лет,
И пусть печали стороной обходят,
Судьба хранит от всяких бед!
Пусть радость в Ваш приходит дом,
Здоровье в нем 
                               поселится навечно, 
Пусть мир и солнце будут за окном,
А счастье будет бесконечным!

Администрация 
и коллектив ООО

 «ДРСУ ИНЗА».

28 мая отмечает юбилей 
Николай Михайлович

БОРИСОВ.
Дни рожденья каждый год бывают,
Но сегодня юбилей такой,
Что от всей души тебе желаем
Долгой жизни, радости большой.
Желаем мы ни золота, ни серебра,
Желаем больше блага и добра,
Желаем ясных, светлых дней,
А главное – здоровья, 
                                  что всего нужней!

Шуюковы, Малышевы, 
Миронычевы, Тимонины.

РеализуемРеализуем  СРЕЗКИСРЕЗКИ  
по городу и району.по городу и району.

Тел. 89278111362.Тел. 89278111362.

В связи с этим и на основании 
приказа регионального мини-
стерства природы и цикличной 
экономики  от 20 мая 2021 года № 
20 «Об ограничении пребывания 
граждан в лесах в целях обеспе-
чения пожарной безопасности»  в 
лесах Инзенского района с 25 мая 
до 14 июня с момента вступления   
приказа:

Обрати вниманиеОбрати внимание Не разводите костры В связи с наступлением сухой и жаркой погоды в лесах 
области и района, а также с установлением 4,5 классов 

природной пожарной опасности, сложилась 
чрезвычайно сложная пожароопасная обстановка.  

- запрещается проведение 
пожароопасных работ, работ с 
использованием открытого огня, 
включая сжигание порубочных 
остатков и мусора, сухой травы и 
бытовых отходов;

- ограничивается пребывание 
граждан и въезд в леса транспорт-
ных средств, за исключением лиц, 
использующих  на основании до-

говора аренды лесных участков, и 
транспортных средств, используе-
мых в целях обеспечения пожарной 
безопасности.

Граждане, будьте бдительны! 
При обнаружении лесных пожаров звоните незамедлитель-

но по телефонам: 8 (84241) 2-40-30 - Инзенское лесничество, 
8 (84241) 2-50-12 - единая диспетчерская служба Инзенского 
района, 8 (8422) 46-91-27 - региональная диспетчерская служба 
лесного хозяйства.


